
Dans nos Cœurs
Je rends grâces à mon Dieu pour tout le souvenir que j'ai de

vous, dans chacune de mes prières faisant toujours des
supplications pour vous tous avec joie, à cause de la part que

vous prenez à l'évangile depuis le premier jour jusqu'à
maintenant, étant assuré de ceci même, que Celui qui a

commencé en vous une bonne œuvre l'achèvera jusqu'au jour
de Jésus-Christ ; comme il est juste que je pense ainsi de vous
tous, parce que je vous ai dans mon cœur (Philippiens 1:3-7).

Les Écritures utilisent souvent le plus petit nombre de mots pour exprimer
la profondeur de la grâce de Dieu. Lorsque nous rencontrons Saul de Tarse
pour la première fois, il veille calmement sur les vêtements des hommes
violents alors qu'ils lapident Etienne à mort.  Un peu plus tard, la haine
dans son cœur est  exposée lorsque nous lisons :  « Or Saul,  il  ravageait
l'église, entrant dans toutes les maisons, et entraînant hommes et femmes,
il les livrait en prison » (Actes 8:3). Dans sa lettre aux Philippiens, il écrit
au sujet de sa lignée juive : « Si quelqu'un d'autre pense pouvoir se confier
en la chair, moi davantage : circoncis le huitième jour, de la race d'Israël,
de  la  tribu  de  Benjamin,  un  Hébreu  des  Hébreux ;  quant  à  la  loi,  un
Pharisien ; quant au zèle, persécutant l'église ; quant à la justice qui est par
la loi, irréprochable » (Philippiens 3:4-6). Il a été englouti par l'obscurité
de sa propre justice, qui l'a éloigné de Dieu et des gens. Comment un tel
homme  pourrait-il  être  qualifié  pour  apporter  l'Evangile  de  Christ  aux
nations ? Seulement par l'amour et la grâce transformateurs de Dieu.

Mais  Paul  ne  s'est  pas  contenté  simplement  de  prêcher  l'Evangile  et
d'enseigner tout le conseil de Dieu ; il a personnellement transmis l'amour
du Christ. Aux saints de Philippes, il écrit : « Je vous ai dans mon cœur ».
Dans  ces  quelques  mots,  Paul  décrit  combien  il  est  important  de
communiquer l'amour du Christ les uns aux autres. L'amour se manifeste à
travers des paroles et des actions. Malheureusement, nous pouvons utiliser
les  bonnes  paroles  mais  les  contredire  par  nos  actions.  Mais  Christ  a
transmis son amour par ce qu'il disait et ce qu'il faisait. C'était la puissante
harmonie  de la  grâce  et  de la  vérité.  La lettre  aux Philippiens  est  une
effusion d'un cœur rempli d'amour, de joie et de paix du Christ. Et cela
exprimait  l'adoration  de  Dieu  et  la  reconnaissance  de  l'apôtre  pour  ses
chers amis.

Il a écrit sur l'amour qui a conduit à « la mort de la croix » (Philippiens 2:



8), les a encouragés à « se réjouir toujours dans le Seigneur. Encore une
fois, je dirai, réjouissez-vous ! » (Philippiens 4:4), et de connaître « la paix
de  Dieu,  qui  surpasse  toute  intelligence »  (Philippiens  4:7).  Son  cœur
d'adoration  attendait  avec  impatience  le  jour  où  « au  nom  de  Jésus,
fléchisse tout genou des êtres célestes, et terrestres, et infernaux, et que
toute langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le
Père »  (Philippiens  2:10-11).  Et  il  a  remercié  les  Philippiens  pour  leur
amitié qui comptait tant pour lui  : « Mais je me suis beaucoup réjoui dans
le Seigneur, de ce que maintenant enfin vous avez fait revivre votre pensée
pour moi » (Philippiens 4:10). La gratitude devrait embellir nos vies. Et
l'apôtre s'est assuré dans la vie et face à la mort que ses amis savaient qu'ils
étaient  « dans  son  cœur ».  Christ  nous  assure  que  nous  sommes
éternellement dans son cœur. L'amour que le Sauveur a déversé dans nos
cœurs est un amour qui devait  être exprimé en paroles et en actes,  qui
montrent que nous sommes ses disciples. Le Seigneur n'a jamais hésité à
exprimer  ses  sentiments  envers  son  peuple  et  son  Église.  Et  nous  ne
devrions jamais regretter de ne pas avoir fait savoir à nos frères et sœurs
qu'ils sont dans nos cœurs.
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